



Reelecto Esteban Lazo como Presidente de la Asamblea Nacional y del Consejo de Estado



Además resultaron reelectos para un segundo mandato Ana María Mari Machado y Homero Acosta Álvarez, como vicepresidente y secretario de esos órganos, respectivamente.

Yaima Puig Meneses, 19 de Abril de 2023

“Ratificamos nuestro compromiso de honor con el pueblo y la Revolución”, aseguró Esteban Lazo Hernández, tras ser reelecto este miércoles como Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado.

Mis primeras palabras, dijo, son para agradecer, en nombre de los que hemos resultado electos, la confianza que hoy han depositado en nosotros.

Sobre Lazo, al presentar su candidatura, se había destacado su desempeño al frente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, responsabilidad desde la cual lideró disímiles procesos en los últimos cinco años.

Igualmente, tras la votación directa y secreta de esta mañana, los diputados cubanos reeligieron para un segundo mandato a Ana María Mari Machado y Homero Acosta Álvarez, como vicepresidenta y secretario de esos órganos, respectivamente. De la primera se destacó la amplia experiencia de dirección que acumula en sus años de trabajo, y del segundo su capacidad de dirección y organización, puestas siempre en función de la responsabilidad que ocupa.

Entre los restantes 18 miembros del Consejo de Estado se reeligieron: Aylín Álvarez García; Teresa Amarelle Boué; Ulises Guilarte de Nacimiento; Gerardo Hernández Nordelo; Beatriz Johnson Urrutia; Miriam Nicado García; Yoerky Sánchez Cuéllar, y Rafael Santiesteban Pozo.

Como nuevos miembros resultaron electos: Yury Valdés Balbín; Yurisa Lahera Mansfarroll; Marcela Figueroedo Rosales; Juana Yamilka Viñals Suárez; Taymí Martínez Naranjo; Angélica María Chorens Fernández; Omara Durand Elías; Iván Santos Prieto; Julio Emilio Morejón Pérez, y Elier Ramírez Cañedo.



Foto: Estudios Revolucion

Sobre esa candidatura, marcada por la continuidad y la renovación de los miembros del Consejo de Estado y construida a partir de las propuestas realizadas en días previos por los diputados, durante la sesión plenaria se reconoció su "sabiduría, capacidad e ímpetu".

De manera especial se resaltó que entre los miembros, en su mayoría con una amplia experiencia en el Poder Popular, se destacó que tres son delegados de circunscripción, un hecho que robustece la composición del nuevo Consejo de Estado.

Esta candidatura, habían destacado los diputados poco antes, es "heterogénea y representativa de nuestra sociedad".

Palabras de compromiso fueron las pronunciadas por Lazo Hernández luego de que los miembros del Consejo de Estado ocuparan su lugar en la presidencia de la Asamblea.

La fecha en que sesiona esta Asamblea, recordó, tiene marcado simbolismo para el pueblo cubano, pues 62 años atrás tuvo lugar la primera derrota del imperialismo en las arenas de Playa Girón. El espíritu de lucha y victoria de aquellos días, subrayó, nos fortalece y guía en estos históricos y complejos momentos que vive la Patria.

Señaló, además, que la IX Legislatura dejó importantes experiencias de trabajo que es necesario consolidar, al tiempo que hizo un recuento de los principales hechos que marcaron la anterior Legislatura, como fueron la aprobación de la nueva Constitución de la República y del Código de las Familias.



Foto: Estudios Revolucion

Igualmente hizo referencia a procesos de alta fiscalización llevados a cabo; los difíciles momentos de enfrentamiento a la epidemia de la COVID-19; la labor de las comisiones permanentes de trabajo, y el continuo perfeccionamiento de los órganos del Poder Popular llevado a cabo, en aras de fortalecer el protagonismo ciudadano.

En sus palabras hizo extenso, además, el reconocimiento a los diputados que no continúan en esta Legislatura, cuyo trabajo fortaleció mucho el desempeño del Poder Popular.

Ante los nuevos desafíos que tenemos por delante, reflexionó Lazo, estamos obligados a buscar nuevas ideas y trabajar para consolidar el Socialismo próspero que construimos.

Y como parte de esas acciones recordó los profundos intercambios sostenidos por los diputados con el pueblo, que marcaron las últimas semanas en la vida del país. Aportes muy valiosos salieron de esas

jornadas.

La primera tarea que tiene por delante este Parlamento, enfatizó, es la de impulsar la economía y el bienestar de nuestro pueblo. Tenemos que estar preparados, refirió, para discutir temas muy complejos de la realidad del país.

Si cada uno de nosotros, desde su puesto de trabajo, valoró, cumplimos con nuestro deber y marchamos junto al pueblo ante cada tarea, podemos hacer realidad la frase de que mejor es posible.

No serán momentos fáciles los que tenemos por delante, como tampoco lo han sido otros, expresó, pero por muy duros que sean mayores serán la voluntad y el compromiso de representar al pueblo.



Foto: Estudios Revolucion

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución